

なかとん 夏の中間活動発表会



新しい活動って
ワクワクするね！



活動発表を兼ねた交流会を開催

7月19日(土)、あいにくの雨でしたが、町民センターにて活動交流会を開催しました。参加者の発表では、文化活動や自然体験、健康づくり、しごと・事業承継に関する活動などに加えて、新たにはじめた活動の紹介もあり、中頓別での活動の広がりが伝わってきました。

また、今年いっぱい活動を終える予定の活動を次の担い手が引き継ごうとしている動きがあることも発表され、会場が盛り上りました。

会場整備にご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました！

町営塾づくり



中高生向け オンラインコミュニティ始動！

中頓別出身の大学生を中心に、オンラインコミュニティが立ち上がります。このコミュニティは、「勉強や進路について、町出身の先輩に気軽に相談できる場所をつくりたい！」という思いから生まれました。

8月15日（金）に予定しているイベントでは、このオンラインコミュニティの紹介に加え、中頓別町出身で現役大学生の小倉麗央さんと犬飼こよりさんに勉強や進路、大学生活について質問したり、お話ししたりできる交流会を開催します。どんなことをするの？なにができるの？など、気になる方はぜひモトマツダにお越しください！